

Presseinformation

Neustadt, 22. Juli 2019

Sommerferien-Betreuung in Neustadt

Ferienspaß beim Tennis-Training

Einen sportlichen Tag erlebten rund 15 Kinder, die sich für das Ferienprogramm der Schön Klinik Neustadt entschieden haben. Gemeinsam mit ihren Betreuern machten sie sich auf den Weg zum Schnuppertraining beim Tennisclub Grün-Weiß e.V. in Neustadt.

Auch in diesem Jahr bietet die Schön Klinik Neustadt wieder sechs Wochen lang eine professionelle Sommerferien-Betreuung im Küstengymnasium in Neustadt an. Unter dem Motto „Alles in Bewegung – und wir mittendrin“ erleben die Kinder ein buntes, aktives Programm. Es wird von der Schön Klinik Neustadt gefördert und steht allen Mitarbeitern offen, die nicht während der gesamten Schulferien Urlaub nehmen können. Forschen und entdecken stehen ebenso auf dem Programm wie bewegen und austoben. Täglich besuchen rund 15 Kinder zwischen drei und zwölf Jahren das Angebot.

In der dritten Ferienwoche lautete das Motto: „Wer bewegt sich mit? – Starke Mädchen und wilde Kerle toben sich aus.“ Genauer gesagt drehte sich alles um den Ball: Von Tennis über Federball bis hin zu Minigolf durften die Kinder in dieser Woche alle Ballsportarten ausprobieren und sogar ihre eigenen Federbälle basteln. „Die Mädchen und Jungen hatten bei unserem Ausflug zum Tennisplatz viel Spaß bei den Geschicklichkeits- und Koordinationsübungen mit Ball und Schläger. Am Ende des Trainings flog der Ball schon das ein oder andere Mal geschickt über das Netz“, sagt Christoph Plath, der mit viel pädagogischem Geschick auf die Ferienkinder einging. Er freut sich jedes Jahr auf diese besondere Aufgabe. „Vor elf Jahren habe ich meine Ausbildung zum Erzieher absolviert und arbeite normalerweise im Krankentransportdienst für die Schön Klinik Neustadt. Jeden Sommer freue ich mich auf die schöne Zeit mit den Kindern.“

In der vierten Aktionswoche steht das Erleben von Natur und der Umwelt auf dem Programm. Die teilnehmenden Kinder erfahren unter anderem, wie sich

Fledermäuse orientieren und Igel riechen. Außerdem lernen sie bei einem Besuch des Umwelthauses, was so alles in der Ostsee schwimmt. Noch bis 9. August warten viele spannende Ausflüge, Bewegungsspiele und Bastelaktionen auf die Ferienkinder.

Auch dieses Jahr unterstützt die Schön Klinik wieder finanziell und personell die Neustädter Ferienbetreuung. „Sechs Wochen Sommerferien sind für die Kinder zwar schön, für die Eltern aber oft ein Betreuungsproblem, gerade wenn beide berufstätig sind oder die Mutter allein erziehend ist. Mit der alljährlichen Sommerferienbetreuung schaffen wir familienfreundliche Arbeitsbedingungen und erleichtern unserer Mitarbeitern die Vereinbarkeit von Familie und Beruf“, betont Thomas Brachmann aus der Personalabteilung der Schön Klinik.

Seit nunmehr neun Jahren bietet die Schön Klinik in Neustadt ein Sommerferien-Programm in Zusammenarbeit mit der Unternehmensberatung concilia an. „Heute ist es als Arbeitgeber wichtig, gute Rahmenbedingungen für seine Mitarbeiter zu schaffen. Eine gelungene Ferienbetreuung ist da ein wichtiger Baustein, der von den Mitarbeitern auch honoriert wird. Wenn ich bei meinen Besuchen vor Ort erleben darf, wie glücklich die Kinder und damit auch die Eltern sind, bin ich zufrieden und stolz, was wir als Team Jahr für Jahr auf die Beine stellen“, freut sich Susanne Holzmüller, Inhaberin von concilia.

Über die Schön Klinik Neustadt

Die aus den Wurzeln des Kreiskrankenhauses 1993 entstandene Schön Klinik Neustadt sichert die Grund-, Regel- und Notfallversorgung der Region Ostholstein. Die Fachklinik ist spezialisiert auf Orthopädie und Unfallchirurgie mit Fachzentrum für Hand-, Brust- und Plastische Chirurgie, Wirbelsäulenchirurgie und Skoliosezentrum, Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie, Innere Medizin und Kardiologie, Neurologie und Klinische Neurophysiologie mit zertifiziertem Parkinsonzentrum, Diagnostische und Interventionelle Radiologie, Anästhesie und Intensivmedizin sowie Orthopädische Rehabilitation. Versorgt werden jährlich rund 70.000 Patienten aus ganz Deutschland und dem inner- und außereuropäischen Ausland. Seit 2003 ist die Klinik Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität zu Lübeck. Die Schön Klinik Neustadt verfügt über rund 560 Akut- und Rehabilitationsbetten und bietet rund 1.150 Menschen am Standort Neustadt einen Arbeitsplatz.

www.schoen-klinik.de/neustadt

Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch

Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Bayern, Hamburg, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein sowie Großbritannien behandeln 10.600 Mitarbeiter jährlich rund 300.000 Patienten. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.